



AD Collector

Humbert & Poyet



COUP DE JEUNE SUR LE LUXE

PARCOURS. Promotion 2004 à l'École d'Architecture de Belleville pour Emil Humbert, promotion 2007 pour Christophe Poyet qui, lui, a fait ses classes à l'Académie Charpentier. Depuis, leur agence monégasque prospère, notamment grâce à des projets très bien trouvés comme le restaurant Avenue 31 à Monaco, le BeefBar à Mexico ou encore la nouvelle boutique parisienne d'Alexis Mabille.

STYLE. Il y a indéniablement quelque chose de luxueux dans leur travail. Qu'il s'agisse d'un restaurant ou d'un appartement résidentiel, les belles matières sont toujours au rendez-vous et fournissent une toile de fond au meilleur du mobilier fifties, sans perdre de vue une raison d'être résolument moderne.

ACTUALITÉ. Très actifs sur la Côte d'Azur, ils travaillent actuellement sur des bureaux et un restaurant à Monaco. La marque Pantone Beachwear vient de leur renouveler sa confiance en leur commandant pour l'été une deuxième boutique, à Saint-Barth cette fois. Une « boutique de prêt-à-porter renommée » est en pourparlers pour son adresse du Marais... O.D.

A NEW LOOK AT LUXURY

PROFILE. When Christophe Poyet graduated from the Académie Charpentier in Paris in 2007, he joined Emil Humbert (École d'Architecture de Belleville, class of 2004) in Monaco. The two have prospered ever since, with well-received projects like the restaurant Avenue 31 in Monaco, the BeefBar in Mexico City and fashion designer Alexis Mabille's new Paris boutique.

STYLE. There is always something distinctly luxurious in the work of these two young designers. Whether for a restaurant or an apartment, fine materials provide a backdrop for superb 1950s furniture, creating a composition that remains nonetheless undeniably modern.

WHAT'S NEW. Very active on the Riviera, Humbert and Poyet are currently working on offices and a restaurant in Monaco. Pantone Beachwear has asked them to design a boutique in Saint Barts, their second for the label, to be completed this summer. And, although it's too soon to reveal any details, they are negotiating with "a big name in ready-to-wear" for a shop in central Paris. O.D.

PHOTOS: AGENCE HUMBERT&POYET (2)



Le restaurant BeefBar à Mexico.
The BeefBar restaurant in Mexico.